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Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Аштар  Шеран -  руководитель  космического  флота  Галактической Федерации

Света (ГФС);
Архангел Михаил - хранитель христианского эгрегора, покровитель и куратор

Земли в Духовном мире;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
  ЛиШиони  -  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:03 Представление участников.
Максим: Дорогие  друзья,  всем  привет!  Всех  приветствую!  Скажите,

пожалуйста, как нас слышно?
У нас сегодня будет проходить обещанный эфир. Мы начали наш розыгрыш

еще до начала тех действий, о которых вы все знаете,  и я попрошу вас отнестись с
уважением  к  этому  эфиру,  не  эмоционировать.  Мы  людям  обещали  встретиться  с
Ириной и получить наши уникальные продукты – пробиотики проекта “Кассиопея”.
Многие  сплотились,  чтобы  принять  участие  в  розыгрыше.  Но  перед  тем  как  мы
проведем  этот  розыгрыш  в  эфире,  я  как  руководитель  проекта  «Кассиопея»  хочу
сказать,  что  проект  «Кассиопея»  не  поддерживает  ни  одну  из  сторон,  которые
участвуют в военном конфликте. Проект будет занимать нейтральную позицию. Я как
руководитель  стараюсь,  чтобы  наш  проект  не  вторгался  в  политику,  но  нас  туда
почему-то  очень  сильно  завлекают  люди,  которые находятся  в  наших  чатах.  Люди
пишут огромное количество негативной информации, и, честно скажу, я их понимаю.
Не представляю себе,  что  бы я  делал,  если бы находился  на месте  своих земляков
украинцев. Я родом из города Киева, глубоко в душе украинец, поэтому хочу сказать
только одно, что мы за мир во всем мире. Мы против любой войны.

Весь  наш проект  поддержит любого человека  на  этой  планете,  если  человек
будет  в  этом  нуждаться.  Мы  это  делаем  и  морально,  и  индивидуально,  и
интеллектуально.  Хочу  всем  сказать,  если  кто-то  испытывает  очень  сильные
моральные трудности, вы можете обратиться к любому специалисту в нашем проекте и
соединиться со своим Высшим Я; пройти психологическую консультацию, потому что
в нашем проекте очень много людей с высшим психологическим образованием. Если у
вас  возникнут  трудности  с  благодарностью  проекту,  я  дам  знать  об  этом  всем
специалистам.  И  в  это  нелегкое  время  для  каждого  человека  они  будут  очень
снисходительно  относиться  к  каждому,  не  требуя  никакой  благодарности  взамен.
Благодарность  -  это  всего  лишь  ваше  желание  помощи  и  участия  в  проекте.  Я
понимаю, в это сложное время, многим людям нужна помощь, и она нашим проектом
будет  полностью  оказана  как  со  стороны  психологической,  так  и  со  стороны
эзотерической.

https://youtu.be/EdpsHBJcyIM


В этот момент, пока мы с вами разговариваем, под Минском проходят события,
которые могут остановить войну. Я даже не знаю, что говорить. Действительно, эта
ситуация должна урегулироваться в мире на основе Любви и согласия. Мы благодарны
людям, которые поддерживают нас и участвуют в розыгрыше.

Время неудачное, но жизнь продолжается. Мы обещали провести розыгрыш и
будем его  проводить,  потому что не  можем обмануть  людей,  ведь они готовились.
Сейчас Ирина начнет небольшую медитацию, и после медитации мы дальше с вами
продолжим  общаться.  И  я,  как  руководитель  проекта,  лично  буду  исполнять  те
обещания,  которые я  давал людям,  находящимся  у  нас  в  чате.  Их больше пятисот
человек.  Они  помогали  проекту  продвигаться,  делали  посты,  писали  комментарии.
Ирина, я тебя приглашаю сейчас, тебя будут очень рады видеть.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья, добрый вечер! Я благодарю всех, кто с
нами в этот непростой, нелегкий час. Мы с вами собрались именно в то время, когда,
возможно,  решается  судьба  двух  стран,  а  может,  и  всей  Земли.  Сейчас  проходят
переговоры лидеров России и Украины. С нами здесь присутствуют наши кураторы.
Аштар Шеран -  в  астральном теле,  представитель  Галактической Федерации Света,
командир  одного  из  флотов  нашей  Галактики.  И  еще  я  попросила  сегодня  утром
прийти  для  медитативной  и  духовной  поддержки  невоплощенного  Духа  Высшего
Иерарха  Света  Архангела  Михаила.  Он  практически  впервые  участвует  именно  в
прямом эфире.  Обычно он в конференциях  отвечал на вопросы, но,  так  как сейчас
особое  время,  он  решил  присутствовать  с  нами.  Давайте  мы  этот  эфир  начнем  с
медитации.  Во-первых,  нам  необходимо  эмоционально  сгармонизироваться,  чтобы
потом  задавать  вопросы  и  получать  ответы  в  Свете  Божественной  Любви,  чтобы
правильно их воспринимать. Эта медитация была 22 февраля, но у меня есть сведения,
что, благодаря ей, часть негатива из земной ноосферы ушла, и последствия действий
России и Украины оказались менее масштабными, чем могли бы быть. Мы изменили
немного ветку реальности,  она пошла другим путем.  Давайте проведем медитацию,
чтобы направить Свет Любви Земле и всем нашим правителям,  которые прямо или
косвенно участвуют или не участвуют в этом конфликте. Мы пошлем им Свет Любви,
потому что он им необходим для принятия правильных решений, которые приведут
всю  нашу  Землю  к  развитию,  миру  и  любви.  Важно,  чтобы  больше  такого,  как
последние 4 дня, никогда не повторялось ни в одной стране мира, чтобы был составлен
такой договор, который будет действителен и который даст возможность сохранить
жизни всех воплощенных Духов на планете Земля.

Архангел Михаил, Аштар Шеран, а также наши кураторы ЛиШиони с планеты
Шимор и МидгасКаус с планеты Эслер присутствуют здесь. Они за нами наблюдают и
тоже будут направлять Свет.

Максим: Ребята, я вместе с вами, я тоже участвую в медитации, для меня это
очень важно.

Ирина:  Медитация  будет  особенно  сильной,  потому  что  Максим  из  того
эгрегора, который является второй стороной конфликта. Я представитель той страны,
которая  считается,  как  видит  весь  мир,  нападающей,  а  он  представитель  страны,
которая считается пострадавшей в данном конфликте. Но мы с ним, как духовные брат
и сестра,  любим и принимаем друг  друга  такими,  какие мы есть.  Это поможет нам
сгармонизировать наши энергии и направить их на примирение двух эгрегоров и тех
эгрегоров, которые спровоцировали разрыв двух стран между собой.

 
12:42 Медитация «Наполнение Земли Светом».
Ирина: Я прошу вас приглушить яркий свет,  если он вам мешает,  устранить

источники звуков, либо надеть наушники, чтобы вас не отвлекали звуки окружающего



мира. Обязательно поставьте телефоны на беззвучный режим. Эту медитацию можно
делать как сидя, так и лежа, чтобы вас не отвлекало напряжение собственного тела. Не
скрещиваем руки и ноги. Закрываем глаза, не открываем их до окончания практики.

Вначале  мы  уделим  время  расслаблению  с  помощью  дыхания.  Сделаем
медленный  глубокий  вдох.  Представляем,  что  мы  вдыхаем  Божественный  Свет,
растворенный в воздухе, и наполняем им свое тело. Расслабляемся, воздух сам будет
медленно покидать ваше тело вместе с напряжением,  вместе с сомнением,  страхом,
гневом.

Сейчас возвращаемся к мысли, что мы бессмертные разумные Духи,  которые
воплотились  на  этой  планете,  чтобы  пройти  уроки  Света  и  Любви.  Наблюдаем  за
своим дыханием, концентрируемся на дыхании.

Представим мысленно, что мы, образуя круг, стоим на огромном поле. Сколько
людей  участвует  в  этом  эфире,  такой  и  круг.  Рядом  с  нами  наши  кураторы.
Естественно,  рядом  с  каждым  из  вас  Ангел-хранитель,  он  всегда  рядом,  с  любым
вашим ментальным образом, который вы посылаете сейчас в Духовный мир.

Сконцентрируйтесь на этом огромном поле. Мы стоим, но, несмотря на то, что
оно большое, каждый из нас видит всех. Смотрим прямо в центр. Представим, что в
центре  круга  из  нас  всех,  появляется  Земной шар.  Он висит в  воздухе  и медленно
вращается. Смотрим, представляем, что он в форме глобуса или в форме Земли, как
будто она видна из иллюминатора. Просто вспомним, как выглядит Земля. Смотрим на
нее,  представляем,  как  выглядят  материки,  континенты.  Представляем  Землю
достаточно большой, чтобы увидеть их. Мы делаем это вместе,  поэтому этот образ
очень реалистичный, очень плотный и наполнен энергией ментальных образов.

Теперь вернемся к ощущениям своего тела. Представим себя в своей груди, в
центре  духовного  сердца,  в  виде шарика белого цвета,  яркого светящегося  шарика.
Снова делаем медленный глубокий вдох, вдыхаем Божественный Свет и представляем,
как он входит в этот шарик,  он начинает расширяться.  Ощущение тепла абсолютно
нормально – это реакция тела на повышение вибраций ваших эфирных структур.

А теперь, мы, заряжая шар энергией Света, делаем несколько вдохов и выдохов.
Мысленно возвращаемся на то поле, где мы все стоим и смотрим на Землю. Мысленно,
физически, не шевелясь, протяните руки этому шару. Сделайте медленный глубокий
вдох и на выдохе представьте, как тот Свет, который есть в этом шаре, из вашей груди,
через ваши руки, через ладони выходит, и вы направляете его на Земной шар, очищая
его и делая более светлым. Делайте так и мысленно говорите: «Дорогая моя планета
Земля,  я  благодарю  тебя  за  воплощение  в  твоем  пространстве.  С  любовью  и
благодарностью я направляю Свет Божественной Любви на очищение и гармонизацию
всех твоих энергоструктур силой своего Духа. Я преображаю все негативные энергии в
твоих  полях  в  Божественный  Свет  Разума,  Любви  и  бесконечного  счастья.
Преображаю  энергии  в  литосфере,  гидросфере,  атмосфере,  биосфере,  ноосфере,
магнитосфере.  Я  прошу  тебя  принять  Свет  моей  Любви  и  преобразовать  все
негативные энергии в бесконечную чистоту и Любовь. Я есть Божественный Дух».

Направляем  энергии,  смотрим,  что  происходит  с  Землей.  У  каждого  это
получается  по-разному,  но образ  будет  наполняться.  Наши кураторы,  наши Ангелы
делают  это  вместе  с  нами.  Архангел  Михаил  тоже  это  делает.  Я  чувствую  ваши
энергии, я чувствую наше поле.

А  теперь  мы  представляем,  как  между  нами  и  Землей  стоят  пришедшие  из
вашей памяти политики-президенты ведущих государств.  Можете представлять всех
сразу  или  кого-то  определенного.  Вы  видите,  как  появляются  те,  кого  вы  не
представляли,  потому  что  их  представили  наши  сотрудники,  которые  медитируют
вместе  с  нами.  Мы  ведь  в  одном  поле,  и  вы  видите  мыслеформы  друг  друга.



Наполнение  этих  Душ  Светом  не  является  ограничением  их  свободы  выбора,  это
пожелание принять Свет. Поэтому мы посылаем его совершенно свободно, без всяких
сомнений. Смотрим на этих людей, на эти образы совершенно открыто, свободно. С
Любовью говорим: «Приветствуем вас, Божественные Души, благодарим вас за вашу
работу  на  планете  Земля.  Мы  понимаем,  что  вы  совершаете  ее  в  меру  своей
осознанности  и  духовного  просветления.  Мы  прощаем  вас  за  весь  негатив  по
отношению к нам и по отношению к Земле. Мы просим у вас прощения за недоверие,
подозрение, эгоизм и все злые мысли, слова и дела по отношению к вам. Мы с вами
едины в Свете Бога,  мы посылаем вам Свет своей Божественной Любви,  чтобы вы
были истинно счастливы, чтобы вы познали Бога в себе и мире, увидели его друг в
друге и в нас, чтобы мы обрели мир, спокойствие и гармонию».

Посылаем Свет каждому.  Если он не принимает,  просто скажите:  «Не бойся,
прими мой Свет, он абсолютно безопасен. Мы просим вас в мире и гармонии развивать
наше общество. Мы готовы делать это вместе с вами». Направляйте Свет и Земле, и
им. Смотрите, как они сливаются в единый Свет, а из него каждому из вас выходит
фантом  представителя  плазмоидной  цивилизации,  который  отвечает  за  Землю.  Ее
зовут  Деметра.  Она  может  создать  очень  много  фантомов,  она  вышла,  чтобы
поблагодарить нас, и теперь она посылает нам энергию. Каждый ее увидит по-разному.
Сделайте  вдох,  представляя,  что  эта  энергия  входит  в  вас.  Выражаем  намерение
принять.  Скажите:  «Благодарю  и  принимаю,  люблю  и  благословляю.  Осознанно
направляю полученную энергию на развитие и рост Божественной Любви в Свете».
Можете сказать ей что-то сами, либо попросить о чем-то, она услышит каждого. Ее
территория - это вся Земля, она чувствует каждого, кто находится на ней. Ее тонкое
тело размером больше Земли. Она отвечает за природные явления,  происходящие в
результате  работы всех плазмоидов этой территории,  всех уровней плотности.  А от
них,  как  вы помните,  зависит  даже построение  элементов  и  многих-многих  других
вещей.

Теперь скажите: «Я благодарю свое Высшее Я за эту медитацию, благодарю за
эту  практику,  я  благодарю  каждого  участника  этой  медитации,  наших  кураторов,
Ангелов-хранителей,  Архангела  Михаила,  благодарю  Душу  проводника  за  помощь.
Посылаю всем Свет своей Любви».

Теперь я буду считать от одного до пяти, когда я скажу пять, вы вернетесь в
обычное состояние сознания и полностью соединитесь со своими телами. Один, два,
три, четыре, пять, открываем глаза.

Максим: Благодарю тебя, Ирина, Архангел Михаил, Аштар, за эту медитацию.
Я почувствовал, что вся моя Любовь направлена в ту сторону, где сейчас беда.

Ирина: Ты видел всех?
Максим: Да. Ребята, спасибо вам большое за принятие этой медитации, за ее

прохождение. Она мне очень нужна, как человеку, родившемуся в Киеве. Думаю, не
только  мне,  но  и  всем,  кто  сейчас  участвует  в  этом  конфликте.  И  я  надеюсь  на
скорейшее урегулирование военного конфликта мирным благоприятным путем.

Ирина: Многие  плакали,  потому  что  мы  направляли  энергии  Любви,  такое
бывает. Благодарю всех за медитацию, мы действительно все вместе создали духовное
поле, в котором зарядили Землю и получили от Деметры поток Любви, зарядили всех
наших правителей. Я видела, они приняли Свет.

 
31:29 Розыгрыш.
Максим: Итак, дорогие друзья,  продолжаем эфир. Хочу напомнить всем, что

мы проводили розыгрыш в группе ВК. Наши призы и подарки: комплект биокомплекса
нашей разработки, час личного общения с Ириной на абсолютно любую тему. Этот час



мы  в  дальнейшем  можем  показать  в  одном  из  эфиров.  Бифидум,  биолактум  и
булгариум  -  это  уникальный  комплекс,  разработанный  вместе  с  нашими  друзьями,
который помогает полностью очищать ваше физическое тело от разных деструктивных
структур.  Он  также  очищает  лимфу,  кровь,  восстанавливает  желудочно-кишечный
тракт, обмен веществ и много другое.

В связи с тем, что у нас в чате образовалось пятьсот человек, я решил сегодня
добавить  призы:  футболку  «Кассиопея»  вместе  со  значком  «Кассиопея»  и  браслет
«Кассиопея». Еще я решил добавить резиновый браслет «Кассиопея».

Я долго думал,  как  сделать  розыгрыш правильно.  Открываю чат «Кассиопея
розыгрыш»,  там  пятьсот  двадцать  восемь  человек.  В  этот  чат  больше  никто  не
добавляется.  У  меня  к  зрителям  просьба:  всем,  кто  участвовал  в  этом  розыгрыше
(максимум отсчитал 21 человек в чате), написать числа от 1 до 21. Все написали.

Увидел число 17 - считаем вверх. Увидел число 11 - считаем вниз. Увидел число
7 - считаем вверх. Увидел число 8 - считаем. Увидел число 5 – считаем, 1 - считаем и
т.д. Увидел число 5….

Ирина: Стоп.
Максим: Елена  Михеева,  Ростов-на-Дону.  Звоним.  Разыгрываем  браслет.

Елена, здравствуйте!
Елена: Здравствуйте!
Максим: Елена,  поздравляю,  вы  выиграли  один  из  призов,  браслет.  Вы

выполнили все условия, когда заходили в этот чат.
Елена: Честно говоря, я заходила, но не понимаю, правильно ли я зашла или

неправильно.
Максим: Какие условия вы выполняли?
Елена: Я не помню, куда-то заходила, нажимала. Не могу сказать.
Максим: Я  правильно  вас  понимаю,  вы  не  знаете,  какие  условия  вы

выполнили?
Елена: Я не знаю, куда я зашла, входила, выходила.
Максим: Первый блин комом. Я вас запишу, я не буду вас строго оценивать.

Выполнили ли вы все условия,  которые нужно было по проекту сделать?  Поэтому
пишу: «Елена Михеева – ваш приз браслет. На память от “Кассиопеи”.

Елена: Спасибо большое.
Максим: Вы сейчас  находитесь  в  прямом эфире.  Что бы вы хотели  сказать

проекту либо людям в прямом эфире?
Елена: Я хочу поблагодарить Ирину и вас за то, что вы открыли этот проект. Он

очень нужен людям, чтобы они знали, что есть инопланетяне, что они существуют, и
что все это правда. Вы и мне открыли глаза на все, я вам очень благодарна, спасибо.

Максим: Спасибо вам большое,  Елена.  Спасибо,  что  вы поддерживаете  наш
проект. Я попрошу наших специалистов вам отослать этот браслет.

Условия не были выполнены. Хорошо, что мы начали с браслета, не так обидно
за невыполнение условий. Но от следующего участника, я обязательно буду требовать
выполнение  всех  условий.  Мы разыгрываем  сейчас  футболку  проекта  «Кассиопея»
вместе со значком. Я сейчас буду просто крутить чат вверх и вниз. Ирина закроет глаза
и будет мне говорить слово «стоп». Я остановлюсь.

Ирина: Стоп.
Максим: Какое число сверху?
Ирина: Пять.
Максим: Валентина Сухарева. Звоним. Валентина, здравствуйте!
Валентина: Здравствуйте, Максим!
Максим: Вы в прямом эфире, надеюсь, вы нас смотрите.



Валентина: Спасибо, Максим, я вас смотрю, у меня сейчас сердце остановится.
Я в таком волнении, что я сейчас умру на диване.

Максим: Ни в коем случае не надо. Мы за мир и за здоровье. Я вас поздравляю,
вы выиграли футболку.  Я потом с  вами созвонюсь,  спрошу у  вас  адрес,  и  мы эту
футболку со значком вам отправим.

Валентина: Максим,  огромное  спасибо.  Я  вас  жду  в  Санкт-Петербурге,  я
записалась на ретрит, который будет проходить 7-8-9 марта, вы можете туда привезти
футболку.

Максим: Супер! Валентина, тогда я вам возьму и браслет, раз вы у нас будете
на ретрите. Вы сейчас в прямом эфире. Что бы вы хотели сказать людям, проекту либо
о ситуации, которая сейчас в стране?

Валентина: Я желаю, чтобы вы продолжали свою работу. Меня переполняют
сейчас эмоции, я даже не могу ничего сказать. Я вас люблю. Я в таком волнении, что
этого просто не передать.

Максим: Валентина, мы тоже волнуемся за вас, потому что вы слишком сильно
волнуетесь за нас.

Валентина: У меня сердцебиение сейчас не 60, а 360 оборотов сердца.
Максим: Это хорошо, это говорит о том, что в сердце много Любви. Валентина,

встретимся в Петербурге на нашем ретрите. Хочу всем зрителям сказать, что с 7 по 9
марта будет проходить ретрит, еще есть три свободных места. Внизу, под этим видео,
есть  ссылка.  Так  получилось  случайно,  что  Валентина  будет  участвовать  в  нашем
ретрите. Валентина, мы вас крепко обнимаем, мы вас любим. Ждем вас в Петербурге
на ретрите. Футболку и все остальное привезу вам на ретрит. До встречи!

Валентина: Спасибо, я вас жду с нетерпением. Света вам и Любви.
Максим: Я забыл спросить, выполнили ли все условия. Ладно. Сейчас будем

разыгрывать  биокомплекс  пробиотиков  «Кассиопея»,  и  вы  мне  должны  прислать
скриншоты выполненных условий. Ирина, закрывай глаза. Я сейчас буду листать чат
вниз и вверх. А ты скажешь: «Стоп».

Ирина: Стоп.
Максим: Какая цифра сверху?
Ирина: 6.
Максим: Татьяна Саунина. Звоню. Ее фотография очень интересная.
Татьяна, возьмите, пожалуйста, трубку! Алло, Татьяна, здравствуйте!
Татьяна: Здравствуйте!
Максим: Поздравляю вас! Вы выполнили все условия нашего розыгрыша?
Татьяна: Я выполнила,  сейчас  я вам их все пришлю. Я их приготовила.  Не

ожидала.
Максим: Если приготовила, значит, ожидала точно.
Татьяна: Огромное спасибо, Максим.
Максим: Татьяна, вы в прямом эфире находитесь. Что бы вы хотели сказать?

Можете сказать все, что вы хотите.
Татьяна: Я очень рада, что я нашла вас. Я каждый день смотрю вас. И то, что

вы вещаете, - это бесценно и очень нужно людям. Большая благодарность Ирине и вам,
Максим, и всей команде «Кассиопея».

Максим: Татьяна, большая вам благодарность и огромное спасибо за то, что нас
поддерживаете,  нам это очень  важно.  Мы стараемся передавать  те  знания,  которые
раньше были недоступны людям. Сейчас мы стараемся это делать с любовью.

Татьяна: Спасибо вам огромное, это очень неожиданно для меня.
Максим: Татьяна,  я  жду от  вас  скриншоты  в  Telegram.  В обратной  связи  я

созвонюсь с вами.



Пишу:  «Для  Татьяны Сауниной  -  биокомплекс».  Продолжаем.  Я  обещал  час
встречи с Ириной, разговор на любую тему. Вы можете соединиться со своим Высшим
Я, пообщаться с нашими межзвездными друзьями, с теми, кто будет присутствовать
рядом. Вы можете просто задавать вопросы. Этот час вы посвятите себе так, как вы
хотите.  Это  будет  в  выходной  Ирины,  мы  с  ней  договорились.  У  нее  есть  один
выходной, и она как раз уделит вам этот час времени, потому что вы уделили время
нам и нашему проекту. И я благодарю вас за это. Ирина, ты готова? Я уже листаю,
потом скажешь, когда нужно сказать «стоп».

Ирина: Стоп.
Максим: Какая цифра сверху?
Ирина: 11.
Максим: Фания написано. Даже интересно. Кто это?
Фания,  пожалуйста,  возьмите  трубку,  это  самый  дорогой  приз.  Неужели

сорвется? Кураторы, наверное, знают, что делают. Ирина, давай заново, Фания не взяла
трубку. Закрывай глаза, скажешь, когда будет «стоп», я листаю то вниз, то вверх.

Ирина: Стоп. Сверху первая цифра.
Максим: Смотрите, у меня написано Ольга.
Ольга, возьмите трубку.
Ирина: Страсти накаляются.
Максим: Ольга, здравствуйте! Вы участвуете в розыгрыше.
Ольга: Я слышу вас, Максим. Смотрю на вас.
Максим: Отлично, вы в прямом эфире. Скажите, пожалуйста, а вы выполнили

все условия розыгрыша? Скриншоты сделали? Мне пришлете позже?
Ольга: Еще не сделала, но сейчас сделаю и пришлю, конечно.
Максим: Расскажите,  а  что  вы  делали  для  того,  чтобы  участвовать  в

розыгрыше?
Ольга: Я  в  ВК  уже  больше  года  на  «Кассиопею»  подписана.  Сразу,  как

появились условия розыгрыша, я написала пост там. И в Telegram у меня на страничке
вы в закрепленных сообщениях.

Максим: Ольга, я вас поздравляю! Час с Ириной вам будет выделен.
Ольга: Ой, я так рада!
Максим: Откуда вы, Ольга?
Ольга: Оренбург.
Максим: Ольга, вы сейчас находитесь в прямом эфире, можете сказать все, что

вы хотите, вас слушают 1649 человек. Вы что-либо хотели сказать?
Ольга:  Во-первых,  поблагодарить  вас,  Максим,  Ирину,  всех  представителей

цивилизаций.  И  приветствую  всех  наших  землян.  Я  всех  очень  люблю.  Благодаря
“Кассиопее”,  я  для  себя  очень  много  поняла  и  открыла,  что  всегда  знала  в
подсознании. Но не находила, где получить ответы. Благодарю вас, я вас всех очень
люблю. Всем мира, любви и света!

Максим: Спасибо большое, Ольга. Спасибо вам за поддержку нашего проекта,
мы вас тоже очень любим. Я вам позже позвоню. Жду от вас скриншоты.

Ольга: Да, конечно, я сейчас все пришлю.
Максим:  Мы  ни  в  коем  случае  не  убираем  время,  которое  вы  проведете  с

нашими  межзвездными  друзьями,  нашими  кураторами.  Я  попрошу  сейчас  Ирину,
Архангела Михаила и Аштара Шерана, которые здесь находятся, чтобы они отвечали
на ваши вопросы, которые вы будете задавать в прямом эфире. Я благодарю всех, кто
участвовал в медитации, благодарю всех, кто участвовал в этом розыгрыше, потому
что  этот  розыгрыш  будет  проводиться  не  только  в  группе  в  ВК,  но  и  в  других
социальных  сетях:  в  Facebook,  Одноклассниках,  Telegram,  Instagram.  Мы будем  по



возможности давать призы и подарки всем участникам проекта «Кассиопея». Это такой
наш  маленький  бонус  за  вашу  поддержку.  Еще  наши  специалисты  примут  вас  на
установку  связи  с  Высшим  Я.  У  нас  работают  разные  проекты  психологической
помощи,  ментальной  помощи.  Есть  много  проектов,  которые  обучают  по  системе
Донейшн (это ваша благодарность специалисту, который с вами будет работать).

Я  передаю  слово  Ирине,  кураторам.  Дальше  можете  общаться,  я  покидаю
прямой эфир.

Ирина: Наши кураторы с удовольствием посмотрели розыгрыш и переживали
за участников.

Максим: Дорогие победители, я все организую, доставка будет. Всем до новых
встреч!

Ирина: Аштар  Шеран сказал,  что  розыгрыш -  очень  хорошая задумка,  надо
перенять  ее.  Говорит:  «Хорошее  творчество».  Архангел  Михаил  улыбается.  Мид и
ЛиШиони  знали  об  этом,  мы  им  говорили.  Все  кураторы  и  команда  «Кассиопеи»
поздравляют победителей.

Итак, можете задавать вопросы, только уточняйте, кому они адресованы. Если
не уточните, тогда ответит любой желающий.

 
56:15 МидгасКаус об изменении климата на Земле.
Максим:  Чем  обусловлено  активное  потепление  на  Земле?  Это  для

МидгасКауса вопрос.
Ирина: (МидгасКаус)  Активное  потепление  на  Земле  связано  с  тремя

основными факторами:
-  во-первых,  это  парниковый  эффект  от  накопления  углекислого  газа  и

сернистого  газа  в  атмосфере,  которые  выделяются  в  результате  сгорания  твердого
углеводородного топлива и снижения зеленой растительности;

-  во-вторых,  это  увеличение  активности  Солнца.  Повышается  температура  в
Солнечной системе. Повышение активности Солнца циклическое (может быть меньше,
может быть больше). Сейчас как раз фаза (кстати, это связано с квантовым переходом)
повышения активности солнечного излучения;

- в-третьих, это расширение земного ядра, приближение его внешних оболочек к
мантии Земли, что приводит к активизации вулканов.

Все это провоцируется земными плазмоидными цивилизациями в ответ на их
желание очистить Землю от негативных вибраций. А также это добыча и разработка
полезных ископаемых в больших количествах в разных странах, в том числе вблизи
разломов  земной  коры.  Они  нарушают  архитектонику  земной  коры,  от  этого
нарушается стабильность ядра, возникает приближение внешних слоев раскаленного
ядра к поверхности. Растет температура.

Такие три фактора.
 
58:31 Гайя и Деметра.
Максим: Гайя и Деметра – это одно и то же? Кто-то называет Гайя, а кто-то -

Деметра.
Ирина: Это сущность 48-го уровня плотности. В районе 7 тысяч лет назад одна

сущность  сменила другую.  Раньше ее  называли Гайя.  Она была в воплощении,  это
плазмоид. А последнее время (примерно 7,5 тысяч лет) в воплощении - Деметра.

Максим: С чем это связано?
Ирина:  Плазмоид Гайя,  выполнил задачи своего воплощения и передал свои

полномочия другому.  У них тоже есть возраст,  поэтому последние 7,5 тысяч лет ее
зовут Деметра.



 
59:28 Архангел Михаил о  вероятности завершения войны на Украине  в

марте 2022 года.
Максим: Я,  наверное,  обращусь  к  Архангелу  Михаилу  (не  написали  кому).

Архангел Михаил, скажи, пожалуйста, когда закончится эта война, которая началась на
планете Земля?

Ирина: Тут  можно  о  процентах  вероятности  говорить.  Будущее
многовариантно. Семьдесят процентов вероятности существует в пользу того, что на
следующей неделе мы не только забудем, но и поймем, что эти события уже теряют
для нас актуальность. Значит, в течение недели 70% вероятности (69%) - существуют,
25% - 1-2 марта это все закончится.

Максим: Даже такие прогнозы: 1-2 марта.
Ирина: Да, 25% вероятности, что это будет закончено 1-2 числа. А с каждым

днем вероятность нарастает, до конца недели составляет 70%.
Архангел Михаил говорит, что желательно каждый вечер проводить медитацию.

Это будет повышать процент вероятности.
 
1:00:59 Аштар о духовной сути участия в боевых действиях.
Максим: Аштар, к тебе вопрос, причем достаточно провокационный. Зачем вы

12000 лет назад стали защищать Землю и вступили на тропу войны? Я не буду читать
личное мнение человека, а задам вопрос, как он должен быть задан.

Ирина: Я  помню,  что  уже  был  подобный  вопрос  (это  была  конференция  с
Аштаром и представителем Селбета).

(Аштар) Благодарю за вопрос. Мне действительно задавали его, я отвечу точно
так же.

Первый  фактор  -  нападение  селбетовцев  на  молодую  перспективную
цивилизацию,  которая  в  потенциале  может  стать  нашим  равным  партнером  в
Галактике.  И  второй  фактор  -  беззащитные  существа,  в  которых  воплощается
разумный  Дух,  такой  же,  как  во  мне.  Когда  я  узнал,  у  меня  был  порыв,  желание
защитить их от жестокой смерти. Это был мой долг. Долг у вас не точное определение:
сила моей Любви не могла проявиться иначе, в том числе к тем селбетовцам, которых я
выводил из воплощения. Позволив им понизить свои вибрации посредством убийства
многих  живых  существ  и  беспрепятственного  разрушения  многих  планет,  я  бы
участвовал  в  снижении  их  вибраций.  А  это  была  бы  не  Любовь  к  их  Душам,  а
ненависть. Получается, что все это из-за Любви.

Даже когда мой корабль участвовал в бою, при возможности я всегда предлагал
сложить оружие и следовать на планету Бурхад для разбора причин такого действия.
Если  я  получал  отказ,  тогда  я  атаковал.  Я  по-настоящему  уважал  всех  своих
противников, которые не бежали с поля боя или не нападали со спины, а встречались
честно, как воины, лицом к лицу.

Максим: Благодарю.
 
1:04:02 Время на корабле Аштара.
Максим: Аштар, скажи, пожалуйста, сколько часов в сутках у тебя на корабле?
Ирина: Его можно по-разному поворачивать. У нас нет как таковых суток.
Максим: Как вы считаете время? Как вы отдыхаете?
Ирина: Ваше  Солнце  от  нашего  корабля  видно  как  звезду.  Корабль  сейчас

находится на расстоянии 36 астрономических единиц от Солнца. Это в 36 раз дальше,
чем Земля. Одна астрономическая единица составляет расстояние от Земли до Солнца
150 млн. километров. Это число необходимо умножить на 36.



150 млн. умножить на 36 – столько млн. километров составляет расстояние до
моего корабля. Но оно меняется.

У нас есть помещение, где всегда есть освещение. Есть помещения для личного
отдыха. Вы имеете в виду, какой у нас личный цикл?

Максим: Да.
Ирина: Сна и бодрствования?
Максим: Да.
Ирина: Если смотреть по земным часам, то нам достаточно около 3-4 часов сна

в ваши сутки. Остальные часы мы тратим на работу, общение, отдых, исследования,
рождение и воспитание детей, на семейные занятия. Если взять земной час, 3-4 часа -
на сон, а все остальное - на прочее.

Максим: Благодарю.
 
1:06:07 Вероятность ядерной войны на Земле.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  какая  вероятность  ядерной  войны  на  нашей

планете? Это вопрос к Архангелу Михаилу.
Ирина: Да,  я  просматривал  вероятности  с  учетом  того,  что  сейчас

активированы  (как  вам  уже  сказал  МидгасКаус,  а  я  говорил  своим  контактерам
неоднократно) и находятся в полной готовности базы МС и ГФС к отражению атаки.

Оружие  может  быть  применено  любой  страной  в  скрытом  режиме,  может
перевозиться  под  видом  чего-то  другого.  В  случае  применения  массированного
ядерного удара, который будет опасен для орбиты планеты Земля, для ее стабильности,
базы МС и ГФС готовы к отражению атаки, созданной скрытыми ресурсами. Ваши
правительства знают о наличии сил МС. Они это всегда имеют в виду, если под видом
бомб или ракет маскируют ядерное оружие.

 
1:07:52 Базы инопланетян на Луне в марте 2022 года.
Ирина:  Галактическая новость от ЛиШиони: базы под поверхностью Луны и

поверхностью Марса, которые были устроены для спасения землян в случае военной
или экологической катастрофы полностью расконсервированы и готовы к эвакуации и
приему людей. На Марс, Луну. Венеру, спутники Нептуна в общей сложности прибыло
более пяти тысяч кораблей. Все они находятся в Солнечной системе либо стационарно,
либо курсируют между Землей и Марсом.

Максим: Ты страшную ситуацию рассказываешь.
Ирина: Они учитывают всю ситуацию.
Максим: Есть такая вероятность?
Ирина: Мы должны учитывать, даже если вероятность будет меньше 1%. Мы

не можем потерять вас как цивилизацию. Но в ближайший год вероятность развития
ситуации  хотя  бы  одного  ядерного  удара  или  серии  ядерных  ударов  в  настоящий
момент составляет около 14%.

Максим: Около 14%, да?
Ирина: Да. Но даже 1% мы уже должны учитывать.
Максим: Дорогие  друзья,  вы  пишете:  «Давайте  проводить  медитации  за

донейшн». Я вам скажу, что у нас есть отдельный чат медитаций. Под этим видео есть
ссылки, вы можете зайти.

 
1:09:38 Участие инопланетян в стабилизации ситуации на Земле.
Максим: Аштар,  скажи,  пожалуйста,  как  вы  сейчас  помогаете  людям,

контактерам на этой планете? Помогаете ли вы сейчас как-то отрегулировать ситуацию
на Земле?



Ирина: Да.  Мы  вступаем  в  контакты  со  своими  контактерами.  Эти  люди
совпадают с нашими вибрациями, они открыты, желают нас слушать, не отталкивают
нашу помощь.

Хочу  вам сразу  сказать,  что  в  правительствах,  в  военных и научных  кругах
практически всех стран есть контактеры и МС, и ГФС. Но они на своей работе об этом
не  распространяются,  это  тайный  контакт.  Кураторы  проводят  с  ними  работу  по
стабилизации  ситуации  в  их  ведомствах.  По  этическим  причинам  мы  не  можем
называть конкретные имена и фамилии без их разрешения. Но они есть.

Работа  ведется  успешно.  Некоторые  решения,  которые  могли  значительно
осложнить обстановку в России, на Украине, других странах уже отменены. Но это не
связано с ядерным оружием, это другое.

Максим: Спасибо большое.
 
1:11:04 Контакт с тонким миром с помощью алкоголя.
Максим: Вопрос от зрителя: «Моя супруга – контактер с Духовным миром. Я

через  нее  разговариваю с  Духовным миром.  Почему-то  контакт  происходит  только
тогда, когда она пьет спиртное. Почему через спиртное? Вопрос к Архангелу Михаилу.
Спасибо».

Ирина: (Михаил улыбается) Благодарю за вопрос.
(Архангел  Михаил)  Ваша  жена  –  контактер.  С  кем  у  нее  контакт?  Если  вы

говорите,  что  с  помощью  веществ,  которые  делают  ее  мозг  восприимчивым  к
некоторым сигналам из Духовного мира, из тонкого мира, то это может быть не только
Духовный мир, а например, могут быть представители плазмоидных цивилизаций.

Почему она их чувствует именно в этом состоянии? Что ей мешает чувствовать
ответы  без  этого  вещества?  Возможно,  это  вещество  приносит  ей  изменение
настроения  в  виде  расслабления,  устранения  каких-то  страхов,  блоков.  Уходит  на
второй  план  то,  что  мешает  ей  чувствовать.  Ей  необходимо  настроить  через  свое
Высшее  Я  контакт  более  сознательный,  чтобы  она  не  нуждалась  в  алкогольном
стимуляторе.  Тогда  контакт  у  нее  будет  более  чистый,  точный  и  независящий  от
внешних условий. Этот контакт может быть с кем угодно, нужно настроиться через
Высшее Я.

Максим: Понял. Я думал, сейчас что-нибудь про бесов расскажет.
Ирина:  Это может быть кто угодно, например, плазмоиды. Мало ли кого она

слышит.
 
1:13:17 Перемещение нефти в недрах Земли.
Максим: Вопрос, скорее всего, к МидгасКаусу, как к биологу. Каким образом

появляется нефть в «законсервированных» скважинах? Ее вроде оттуда достали, а она
потом опять появилась.

Ирина:  Земная  кора  состоит  из  слоев  почвы,  которые  могут  сдвигаться.
Полость,  где была нефть,  образует  пустоту в земле.  Из соседней полости в пустую
может  переместиться  нефть.  Поэтому  в  «законсервированную»  скважину  может
добавиться нефть, потому что все слои связаны. Нефть может и снизу подниматься за
счет перепада давления.

Максим: Надо просто смотреть на саму скважину. Я понял. Спасибо большое.
 
1:14:38 Инопланетяне об урегулировании военных конфликтов.
Максим: Ирина, вопрос лично тебе. Внимание! Цитирую: «Ирина Подзорова в

чатах  призывала  напасть  на  Правительство  Украины.  Будьте  осторожны  с  ее
вещанием».  Расскажи  мне,  когда  ты  вещала  в  чатах  напасть  на  Правительство



Украины? И кому?
Ирина: Я  не  говорила  напасть  на  Правительство  Украины.  Если  уж  задали

вопрос, я буду отвечать. Меня попросили спросить моих кураторов о Донбассе (это
было несколько месяцев или год назад). Начался наш разговор с вопроса: «Что мешает
вступлению Земли в МС?» Одно из условий, как известно, - 5 лет отсутствия любых
военных действий.  Мне стали  писать,  что  на  Земле  сейчас  есть  военные действия.
Привели пример военных действий на Донбассе. Я сказала: «Значит, Земля не готова
вступить в МС». И тут возникает вопрос: «На Донбассе идет война, а вся планета не
хочет этой войны. Земля хочет вступить в МС. Что делать всем странам? Из-за войны
мы не сможем быть в МС?» Мне самой стало интересно. Я спросила своих кураторов,
точно не помню, кто дал ответ.

Мне сказали: «На Земле есть сообщество стран. Например, ООН. Все страны в
нем состоят. Если в какой-то стране начинается война, военные действия, гражданская
война,  то  это  приводит  к  убийству  людей,  выводу  из  воплощения.  Понижаются
вибрации  всей  Земли из-за  страха,  боли,  ненависти,  ведь  война  не  сопровождается
светлыми эмоциями.  Если  такое  происходит,  а  Земля готовится  вступать  в  МС,  то
остальные  государства  должны  сказать  воюющим  странам  о  своем  численном
превосходстве  и  прекращении  войны.  Необходимо  напомнить  странам  военного
конфликта,  что существует международный закон, по которому они, начиная войну,
становятся  преступниками».  Я  так  и  ответила.  Меня  спросили  про  Украину,  стали
приводить конкретный пример. Они так и написали,  что Донбасс хочет отделиться,
воюет  с  Украиной,  что  в  этом  случае  будет  делать  международное  сообщество.
Хороший вопрос. Я тоже его задала.

Кураторы ответили так:  «В случае,  если одни хотят отделиться,  а  другие  не
хотят  их  отпускать,  и  происходят  убийства,  что  снижает  вибрации  Земли,  все
сообщество,  куда входят крупные страны (Россия,  Евросоюз, США) объединяется в
том, чтобы остановить войну в зоне конфликта”. Я переспросила: «Как объединиться
странам?» Мне ответили: «Страны должны создать альянс по восстановлению мира».

Максим: Коротко  объясни,  Ирина,  призывала  ли  ты  кого-то  нападать  на
Правительство Украины?

Ирина: Сейчас расскажу, как это было. Меня спрашивали: «А если воюющие
страны не послушают мировое сообщество и будут продолжать военный конфликт?» Я
ответила так, как мне передали информацию кураторы.

Кураторы  сказали:  «Необходимо  предупредить  воюющие  страны,  чтобы  они
сели за стол переговоров и в течение 24 часов (им много времени не надо) установили
перемирие, после которого больше бы не звучали выстрелы. Конфликтующие стороны
должны  договориться  о  мире  на  любых  приемлемых  для  них  условиях  с  учетом
интересов каждой из сторон».

У  меня  стали  спрашивать:  «А  если  воюющие  страны  не  послушают  и  не
прекратят  военные  действия.  Что  тогда  делать?»  Кураторы  мне  ответили:  «Если
соглашения не будут выполнены, будет продолжение военных действий и понижение
вибраций Земли, то тогда необходимо объединиться самым крупным странам для того,
чтобы  в  столицах  конфликтующих  сторон  высадить  свой  десант,  арестовать
политическое  руководство  враждующих стран,  как  преступников,  и  отправить  их в
международную тюрьму за развязывание гражданской войны на территории Земли.

Меня спросили:  «А с  народом что делать?» Кураторы ответили:  «Народ под
наблюдением миротворцев должен выбрать себе новых, более лояльных правителей».
Это все.

Максим: Спасибо, Ирина. Очень долгое грамотное пояснение.
Ирина: Я объясняю, какой был разговор, и какой я получила ответ от своих



кураторов.
Максим: Я понимаю, что человек, который задавал вопрос о конфликте, очень

негативно настроен против России и нашего руководителя.
Ирина: Может, не так передали?
 
1:21:45 Архангел Михаил о появлении Антихриста на Земле.
Максим: Старцы (вещатели, контактеры) говорят сейчас, что скоро на Землю

придет антихрист. Архангел Михаил, как ты прокомментируешь это?
Ирина: (Архангел  Михаил)  Приход  антихриста  -  это  образ  того,  где

антихристианский образ жизни возьмет верх над христианским.  Антихрист -  это не
отдельная личность. Если вы посмотрите послание Иоанна Богослова, который, кстати,
писал  об  Апокалипсисе,  то  там  вы  увидите,  что  он  многих  личностей  называл
антихристом. У него было сказано: «Появилось много антихристов».

Антихрист  -  это  тот,  кто  является  противоположностью  Христа.  В  чем?  Он
может на него быть внешне похож какими-то добрыми делами и поступками, но его
сердце  будет  наполнено  не  Любовью,  а  ненавистью.  Он  будет  совершать  добрые
поступки  только  для  привлечения  к  себе  внимания.  А  получив  власть,  он  будет
совершать противоположные поступки по уничтожению, подавлению и так далее. Им
может  быть  и  политический  правитель,  и  религиозный,  а  также  любая  личность,
которая является противоположной вибрациям Христа.  Если говорить проще, то эта
личность с демонического уровня, которая не воплотилась демоном, а просто стала в
этой жизни демоном и проводит разрушительную политику и пагубные действия на
Земле,  например,  развязывает  войны,  революции  и  прочее.  Вы  помните,  что  мы
приглашали  Духов  тех  правителей,  которые  попали  на  демонический  уровень.
Примерно они такие и есть.

Максим: Я понял.
Ирина: Они приходили.
Максим: Есть такая вероятность, что придет на нашу планету Антихрист? Или

он уже пришел?
Ирина: Когда приходили правители, которые, например, развязывали Первую,

Вторую мировые войны (если они не приходили до своего развоплощения и уходили
на демонический уровень), они были этими антихристами. В настоящий момент таких
Духов, которые во всех странах мира из-за своей злости и страсти к разорению идут на
разрушительные конфликты,  практически,  нет.  Все  руководствуются  тем  или иным
пониманием добра, справедливости, Света. Антихрист – это тот, кто идет против всех
законов Божьих, человеческих, моральных.

Чтобы  Антихрист  не  пришел  к  власти,  необходимо,  как  я  уже  говорил,
повышать вибрации планеты Земля. Для этого каждый из вас должен ощущать свое
духовное  сердце  и  учить  этому  своих  детей.  Чем  больше  маленьких  антихристов
появляется в народе, тем больше вероятности, что они притянут большого.

Максим: Я понял.
Интересный  вопрос:  «Знает  ли  Владимир  Владимирович  о  проекте

«Кассиопея»?» Попробую на него ответить, как я думаю, и спрошу наших кураторов.
Ребята, я вас уверяю, что ему не до нас. Может быть, какие-то службы знают,

что мы существуем. Если бы я сам был в службе, я бы точно проследил бы за всякими
шизотериками, которые вещают на пространстве сети Интернет, потому что эзотерика
у нас непризнанная наука, она считается в некоторых моментах лженаукой. Поэтому,
думаю,  что о нас  Владимир Владимирович точно  не  знает,  а  вот  службы,  которые
следят за порядком в стране, уверен, за нами присматривают.

Аштар, как ты считаешь, знает ли про нас Владимир Владимирович Путин?



Ирина: Про вас я не знаю, но уверен в том, что он, как любой правитель, знает
о существовании инопланетян, Межзвездного Союза от своих спецслужб, от прежнего
президента. Но по договоренности с правителями других стран во избежание потери
власти и желания людей взаимодействовать с космическими структурами от народа
скрывается правда. Говорил ли кто-нибудь президенту о контактерах, знает ли он о
них, лучше спросить у него.

Максим: У нас есть люди, которые могут задать этот вопрос. Ребята, вы можете
задать президенту лично этот вопрос?

Ирина: У вас же есть прямая линия с Путиным. Дозвонитесь и задайте этот
вопрос. Он вам ответит.

 
1:27:53 Вероятность союзничества России и Украины на 2022 год.
Максим: Архангел Михаил, вопрос, наверное, тебе: «Какая вероятность того,

что Россия и Украина наконец-то объединятся?»
Ирина: За какое время?
Максим: В течение года.
Ирина: В течение года объединятся? Как? В союзники или в одну страну?
Максим: Наверное, как союзники. Мы не знаем того, что мы не знаем. Я даже

боюсь представить, что будет, если мы будем какие-то предположения делать.
Ирина: Как  союзники  на  уровне  отношений  Россия-Белоруссия  или  Россия-

Казахстан?
Максим: Да. Есть ли вообще такая вероятность? И какая вероятность?
Ирина: В течение года такая вероятность составляет 23-24%.
Максим: Так мало?
Ирина: Да.  В  последние  30  лет  много  агрессии  посеяно  в  сердцах  жителей

России  и  Украины.  Злость,  недоверие,  негативная  информация  уже  привели  к
существованию эгрегора. Его нужно растворить, тем более последние события только
укрепили этот эгрегор.  Его нужно растворять  совместными усилиями украинских и
русских  народов.  Вероятность  отношений  как  союзников  можно  повысить,  если
работать над этим.

 
1:29:32 Архангел Михаил о Путине.
Максим: Говорят,  что  наш  президент  контактирует  с  «серыми»  и

рептилоидами. Многие контактеры об этом пишут. Даже говорят о том, что президент
намерен разрушить  страну.  Аштар,  Архангел Михаил,  скажите,  пожалуйста,  как вы
считаете? Воздействуют ли на нашего президента инопланетяне?

Ирина: Я  уже  говорил,  что  вопрос  о  контактах  не  может  обсуждаться  без
согласия контактера. Нельзя дать ответ, кто его куратор. Вы прекрасно знаете, что у
любого человека есть  кураторы даже хотя бы в виде Высшего  Я.  Кто конкретно с
человеком контактирует, Высшее Я или кто-то другой, на каком уровне осознанность
контактера, мы можем сказать только с его согласия. Так же как и о любом из вас, если
спросят. Без вашего согласия нельзя узнать о ваших кураторах, и куда они вас ведут.

Максим: Давай зададим вопрос Архангелу Михаилу.
Ирина: Сформулируем так, чтобы можно было ответить.
Максим: Беспокоится ли наш президент о своей стране и своем народе?
Ирина: Да, конечно, президент беспокоится о своей стране и своем народе. Мы

не  будем  проводить  сканирование  или  диагностику,  а  будем  выражать  мнение  о
публичной личности. Наш президент воин. Он смело отстаивает свои интересы. Общее
его поле: достаточно жесткий, но не жестокий патриот, любящий свою страну, а также
свою семью. Он достаточно  решительный,  очень  быстрый.  Обладая стремительным



разумом стратега, президент строит планы развития страны. Может допускать в свою
Душу гнев и ненависть, но способен прощать и не держать в своем сердце зла, принося
извинения тем, кого обидел. Президент смелый, не подвержен страхам и показывает
своими делами, что он готов исправляться и идти к Свету.

Максим: Спасибо  большое.  Я искренне  рад,  что  в  нашей стране  есть  такой
президент. Это без лести. Действительно, он очень интересный человек.

 
1:33:54 Влияние окружающей среды на поведение живых существ Земли.
Максим: Мид,  скажи,  пожалуйста,  почему  выбрасываются  киты  на  берег  и

погибают?
Ирина: Чаще  всего  это  бывает  от  утечки  нефтепродуктов  и  токсичных,

химических веществ, которые перевозятся морем. Также причиной могут послужить
подводные  землетрясения  и  извержения  вулканов.  Киты  и  дельфины  как
млекопитающие очень чувствительны к звукам, в том числе к инфразвукам. Это может
их  напугать.  Люди  могут  не  чувствовать  эти  звуки,  которые  возникают  где-то  в
глубине океана из-за движения земной коры. На дне будет скрыт этот источник звука
от людей, а у китов и дельфинов вызовет панику. Спасаясь от страха, они могут плыть
из этой среды к берегу. Такое тоже бывает.

Максим: Они не понимают, что выбрасываются на берег?
Ирина: Среда их пугает, и они начинают уплывать. Это инстинкт. Они очень

чувствительны  к  звукам.  Если  даже  на  разумного  человека,  который  находится,
например,  на  корабле  в  открытом море,  воздействовать  инфразвуком определенной
частоты достаточно продолжительное время, он звук не услышит ушами. Человек при
этом  не  является  таким  чувствительным,  как  эти  животные.  Он  гораздо  менее
чувствителен и тем более находится не в воде, а над ней. Вода проводит любые звуки
гораздо  лучше,  чем  воздух.  Человек  только  почувствует  страх,  что  сейчас  корабль
перевернется, или просто сейчас что-то случится.

Но если человек не обладает специальной подготовкой по управлению своим
инстинктом, он может броситься с корабля в море и уплыть от него настолько далеко,
что потом не найдет дороги назад и утонет, невзирая на инстинкт самосохранения. Это
мы говорим про разумных людей. А у животных нет вообще понимания абстрактных
каких-то идей, чтобы спасти свою жизнь именно в море. Они чувствуют, что им надо
спасаться бегством, и все.

То же самое происходит с птицами. Перелетная птица может сбиться с пути.
При нарушении магнитного поля Земли, из-за солнечного воздействия птицы могут
потерять направление и улететь в другое место. По этой причине есть случаи гибели
птиц.

 
1:37:16 Климатическое оружие на Земле.
Максим: Действительно  ли  есть  проект  HAARP,  который  осуществляет

климатические изменения на планете?
Ирина:  (Аштар)  Я  знаю  точно,  что  эксперименты  по  использованию

климатического  оружия  проводились  достаточно  давно  на  Земле.  Сейчас  они
официально  «законсервированы»,  но  неофициально,  по  данным  разведки
Межзвездного Союза, что-то похожее на климатическое оружие может использоваться.
У вас нет еще технологий, чтобы как-то воздействовать на магнитосферу, ядро Земли,
на определенное состояние атмосферы, например,  вызывать продолжительное время
громадные молнии, которые могут быть направлены на какие-то объекты. Технологий
такого  уровня  управления  атмосферным  электричеством  у  вас  еще  нет.  Хотя
эксперименты осуществлялись, но они не привели к созданию чего-либо опасного.



У вас есть  попытки управления  атмосферой,  создания  определенной погоды,
например, создания дождя или, наоборот, его прекращения. Но, я помню, когда у вас в
России, в США и Канаде были большие площади охвачены лесными пожарами, страны
тратили громадные средства, чтобы их потушить. Но воздействия на погоду не было.
Это говорит о том, что еще ничего не изобретено.

Максим: Спасибо большое.
Вижу опять  нападки на  президентов.  Когда все закончится,  и  реально будут

работать средства массовой информации, мы все вместе посмотрим, что произошло. У
украинцев  одна  информация,  у  нас  другая  информация,  не  будем  держаться  ни  за
какую информацию. Я думаю и чувствую своим сердцем. Я говорю от своего сердца.
Если мое сердце говорит так,  я не буду никого обманывать и говорить по-другому.
Поэтому предлагаю всем дождаться  мирного  урегулирования  конфликта  и  потом в
средствах массовой информации посмотреть, что будет происходить.

Ирина: Дорогие друзья,  хочу вам сказать,  что для любого человека энергии
гнева,  осуждения,  обиды  будут  помогать  этой  войне,  разрушая  ту  медитативную,
духовную обстановку, которую мы с вами создаем. Давайте не будем это делать.

Максим: Мы  теперь  чаще  будем  проводить  медитации,  медитативные
практики, пока у нас такая тяжелая ситуация.

 
1:40:32 Инопланетяне о конфликте Россия-Украина в марте 2022 года.
Максим: Наверное, вопрос к Архангелу Михаилу. Он очень интересует и меня,

и  многих  людей.  Архангел  Михаил,  скажи,  пожалуйста,  сейчас  у  нас  есть  такое
понятие «санкции».  Россию отделяют от Европы по экономическим параметрам,  по
разным платежам, по торговым взаимодействиям. Пожалуйста, скажи свой прогноз на
ближайший год. Что будет происходить в России?

Ирина: Я  бы  хотел  ответить  на  вопрос  по  поводу  экономических,
технологических  и  прочих  санкций.  На самом деле  это  снижает  вибрации Земли и
уводит ее с пути более светлого высокого развития,  потому что если какая-то беда
случается  в  одной-двух  странах,  задача  всех  остальных  стран  –  помочь  им,  а  не
загонять еще больше в негатив. Если какие-то две страны поссорились между собой, то
задача  всех остальных стран приложить все  усилия для дипломатического решения
вопросов между этими странами. Только такое решение будет в Свете Бога. Действия
стран, которые накладывают санкции как ограничения, наказания, не конструктивны.

Эти действия не достигают своей цели по урегулированию конфликта. Тот, кто
пошел на конфликт, уже знал о них. Это приводит к снижению вибраций людей из
простого народа, к помехам в развитии всех, кто не желает этой войны и конфликтов.
А снижение вибраций будет вызывать снижение уровня жизни, уныние, гнев, обиду,
что явно отразиться на власти. Из-за накопления негативной энергии в эгрегоре Земли
могут происходить войны в будущем.

Если у двух стран есть разногласия и между ними дошло дело до войны, то
конструктивным  решением  для  них  станут  обращение  друг  к  другу  с  Любовью  и
предложение нескольких дипломатических решений, а не поиск правых и виноватых.
Несколько  дипломатов  должны  предлагать  решения  обеим  сторонам  конфликта  и
посредничество между конфликтующими сторонами для того, чтобы встретиться и все
обсудить.  Не нужно выводить  из  воплощения  многие Души,  которые все  являются
любимыми детьми  Бога.  Странам  надо  говорить  об  этом,  а  не  действовать  жестко
ограничениями. Это только вызовет еще большую агрессию.

Первое, что должны были сделать в случае конфликта все остальные страны,
это  немедленно  прекратить  поставлять  оружие  для  убийства.  Это  является
политическим преступлением поставлять оружие стране, в которой идет война. Им и



так плохо. Они и так уже находятся в состоянии подавления своего разума. А те, кто
продает оружие или дает его бесплатно в счет будущих кредитов, наживается на крови
людей.  Они являются полноценными участниками войны и обязательно приобретут
себе кармическую ответственность.

Максим:  Благодарю,  я  понял,  зачем  ты  говоришь.  Мне  все  понятно.  Даю
перевод, что нет желания прекращать войну у тех, кто дает оружие стране,  которая
находится на грани этой войны. Есть другие желания у этих союзников.

Ирина:  (Аштар) Я даже не представляю, что между двумя планетами или на
какой-то  планете  в  МС начнется  война,  например,  между  Эслером  и  Бурхадом  по
причине их ссоры. Невозможно представить, как Тумесоут или я начнем кому-то из
них поставлять оружие для вывода из воплощения своих братьев.

Максим: Расскажу  секрет,  РФ,  по  данным  наших  военных,  бомбит  только
военные  базы  на  Украине,  на  которых  было  очень  много  оружия,  поставленного
союзниками.  Делайте  сами  свои  выводы.  Союзники  порекомендовали  украинцам
поставить разную технику в центре жилых городов. Никто не заинтересован, чтобы не
было войны в самих городах.

Ирина: Пишут: «Если силы не равны?»
Если  силы  не  равны,  а  одна  из  участников  конфликта  просит  эти  силы

уравновесить с помощью оружия, то не нужно идти у нее на поводу. Надо объяснять,
что необходимо сесть за стол переговоров.

Если они говорят, что им это нужно для самозащиты, значит, надо обращаться
ко второй стороне конфликта и требовать от нее прекращения огня.  Если не будут
выполнены требования, то все силы мира необходимо объединить, чтобы высадить на
территории конфликта временные миротворческие десанты и арестовать политических
преступников, которые стреляют в безоружных людей и отдают приказы.

Максим: И раздают оружие неподготовленным людям.
Если  вдруг  отключат  YOUTUBE,  у  нас  есть  еще  платформа  VIMEO.  У  нас

многие трансляции на этой платформе проходят.
Ирина: Архангел  Михаил  сказал  об  отношении  к  санкциям.  А  какие

последствия?
Максим: Да, какие последствия этих санкций?
Ирина: Как я  уже  сказал,  если ваша страна,  на которую наложили санкции,

согласилась с ними, точно зная, что они будут действовать, она к этому готова. Если
санкции готовы были принять  путем нарушения советов и слов стран,  которые эти
санкции  наложили,  значит,  готовились  не  один  месяц,  а  возможно,  даже  более
длительное  время.  Решения  о  нарушении  международных  законов,  как  считается
некоторыми,  принимали  люди  в  правительстве,  прекрасно  знающие,  к  чему  это
приведет.

Серьезных последствий для страны, попавшей под санкции, не будет. Но есть
вероятность  некоторого  снижения  качества  жизни народа.  Это приведет  к  высоким
ценам,  недоступности  некоторых  товаров  и  услуг,  невозможности  путешествий  по
миру  и  прочее.  Могут  быть  проблемы  с  работой  или  прекращением  деятельности
организаций.  Но  серьезных  последствий  для  суверенитета  пострадавшей  страны  не
будет. Нет такой вероятности.

Максим: У нас есть информация, которую некоторые группировки вам никогда
не дадут. Не знаю, информация или дезинформация, но буду говорить сердцем, потому
что я так чувствую. Скажу о том, что у вас есть группировки внутренние,  которые
делают специальные взрывы, запускают специальные ракеты по мирным домам.

Ирина: Да, у нас тоже.
(Архангел Михаил)  Я просматривал эгрегоры России и Украины.  В эгрегоре



Украины прослеживаются страхи поражения, распада, потери самостоятельности, так
как в военно-политической силе она является более слабой по сравнению с Россией.
Из-за  страха  прослеживается  тенденция  не  специальных  взрывов,  а  представления
специально  снятого  в  определенное  время,  в  определенном  месте  одного  видео  за
другое.

Максим: Еще  раз  всем  объясню:  проект  «Кассиопея»  считает  украинцев
братьями и сестрами и желает скорейшего урегулирования военного конфликта. Всем,
чем мы можем, мы помогаем:  ментально,  морально,  индивидуально.  Мы за мир во
всем мире. Наши межзвездные друзья не могут вмешаться в эту ситуацию. У людей
всегда есть и должен оставаться выбор. И от выбора каждого из нас зависит то, что
будет происходить в дальнейшем.

Проект «Кассиопея» просит не проявлять агрессию к людям и правителям. В
первую очередь проект «Кассиопея» просит настроить мир и Любовь внутри себя. И
передать  этот  мир  каждому,  в  независимости  от  той  информации,  которую  вам
предоставляют средства массовой информации и иные средства. Проект «Кассиопея»
желает всем Любви и осознанности. Мы любим вас в независимости от того, где вы
находитесь, какой вы расы, чем вы занимаетесь. Проект «Кассиопея» не участвует ни в
каких военных и иных действиях.

Ирина: Я прочитала: «Эфир странный. У нас забрали Крым, Донбасс, воюют. И
вы говорите: «Путин хороший»». Попробую объяснить смысл слова «забрали».

Максим: Ирина, давай не будем лезть в политику.
Ирина: Есть ответ духовный.
Кто такой правитель? Если мы будем рассматривать народ, как единую семью,

то  правитель  образно  будет  нами  восприниматься  отцом.  Правитель  -  отец  семьи,
старший наставник, дающий закон. В каждой семье есть наставник.

Максим: Виктор  пишет:  «Братья  не  бомбят  братьев».  Действительно,  в
Донбассе никто никого не бомбил. В Луганске тоже никто никого не бомбил. Там же
не бомбят братьев.

Ирина: Как понять «забрали» Крым и Донбасс? Вы знаете, тут есть духовный
аспект.  Если  мы  рассматриваем  народ,  как  семью,  то  правитель  любой  страны
выполняет функцию отца, наставника, учителя. Если часть детей хочет уйти от отца
куда-то, то причина находится в отношении отца к его детям. Почему они хотят уйти?
Любой мудрый правитель, столкнувшись с данной ситуацией, живет в Свете Бога. Он
прежде всего обратится к своему Высшему Я и спросит: «Какова духовная причина
того,  что  эти  территории  хотят  отделиться  от  моей  страны,  за  которую  я  несу
ответственность?» Он будет действовать в соответствии с ответом, но всегда в Свете
Бога, без насилия, без убийств, путем дипломатии, переговоров и поиска компромисса.

Максим: Очень нелегкая ситуация, призываю всех быть сдержанными. Еще раз
хочу напомнить, что «Кассиопея» не участвует ни в каких бомбежках, раздорах. Мы
существуем для того, чтобы давать людям веру и осознанность. Мы за мир. Мы ждем
скорейшего урегулирования конфликта между двумя братскими народами.

Спасибо  вам  огромное,  что  вы  были.  Я  еще  раз  прошу  прощения  за  этот
розыгрыш, но я не мог его не провести, потому что обещал. Я всегда держу свое слово.
Огромное спасибо, что каждый из вас беспокоится за страну, за себя, за соседа и за тех,
кто рядом с вами. До скорой встречи, благодарим вас за этот эфир.

Ирина: Благодарим, надеемся, что в следующем эфире мы поговорим на более
светлую тему, которая принесет нам всем радость.

Максим: Напишите, пожалуйста, с кем бы вы хотели встретиться в следующем
эфире.  Это  может  быть  инопланетная  раса,  духовная  сущность,  бывший  деятель.
Читаю:  Пушкин,  Блаватская.  Спиридонов,  Шива.  С  шиморцами?  Интересно.  Эйрл,



Левашов, Гагарин. Левашов же недавно вышел из воплощения?
Ирина: Контактер?
Максим: Да.
Ирина: Вроде, да, недавно.
Максим: Он отличные вещи говорил.
Ирина: А есть вопросы к нему?
Максим: Да. Леонардо да Винчи. Было бы неплохо. Александр Македонский.

Задорнов.  Нет,  Задорнова рано.  Лев Толстой.  Цезарь.  Генерал Ратников.  Он только
вышел недавно. С Гитлером.

Ирина: Кто чаще всего?
Максим: Горяев. Мы говорили с его кураторами.
Ирина: Пушкина три раза повторили.
Максим: Пушкин?
Ирина: Достоевский.
Максим: Матрона. Ошо. Левашов. Левашова надо попробовать. Я вас услышал,

дорогие друзья. Спасибо огромное. Пересмотрю еще раз, о ком написали. Обязательно
мы пригласим того, кто будет более актуальным. Благодарим!

Ирина: Благодарю!
Максим: Всем до свидания! До новых встреч. Спасибо, что вы с нами.
Ирина: Всех благодарим!
 

         
Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ youtub

youtube видео-канал «КАССИОПЕЯ — Ирина Подзорова. Контакты с внеземными 
цивилизациями»
https://www.youtube.com/channel/UCGebHjxFlDL8kRNejhoDQRg  
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